

CUENTA EURIBOR es ALTA RENTABILIDAD

RENTABILIDAD MES A MES HAZTE CLIENTE

3,10% T.A.E.
Hasta el 1 de febrero 2010

Banesto.com

Hoy es Lunes, 9 de noviembre de 2009



Edición Impresa | RSS | Móvil

Powered by Google

Buscar

Portada **Noticias** Ciudades Deportes Gente Ocio Empleo Clasificados [mujerhoy.com](#) **11870.com** Fotos Videos Blogs A-Z

[Comentar](#) [Enviar Noticia](#) [Imprimir](#)

El CLM conmemora mañana los 20 años de la caída del Muro de Berlín con conferencias, cine y actividades

Europa Press , 8 de noviembre de 2009.

[Comenta](#)

El Centro de Lenguas Modernas (CLM) de la Universidad de Granada, ubicado en el barrio granadino del Realejo, acogerá una serie de actividades que conmemorarán el vigésimo aniversario de la caída del Muro de Berlín, un símbolo de la Guerra Fría que fue destruido por los berlineses en la noche del 9 de noviembre de 1989, 28 años después de su construcción.

El Centro de Lenguas Modernas (CLM) de la Universidad de Granada, ubicado en el barrio granadino del Realejo, acogerá desde mañana una serie de actividades que conmemorarán el vigésimo aniversario de la caída del Muro de Berlín, un símbolo de la Guerra Fría que fue destruido por los berlineses en la noche del 9 de noviembre de 1989, 28 años después de su construcción.

Así, el profesor de Historia Contemporánea de la Universidad de Granada Miguel Ángel del Arco ofrecerá mañana a las 18,00 horas una conferencia sobre este acontecimiento histórico abierta al debate y, a partir del jueves 12, comenzará un ciclo semanal de tres películas. Concretamente, se proyectarán a las 20,00 horas **'The wall'**, de Alan Parker y **'Fonnen Allee'** y **'Herr Lehmann'** del director **Leander Haussmann**.

Además, el CLM instalará una reproducción del muro en el edificio para que aquellas personas que lo deseen inscriban y expresen en él sus impresiones sobre la caída del conocido como 'Muro de la vergüenza', que se extendía por 45 kilómetros que dividían la ciudad de Berlín en dos y 115 kilómetros que separaban a la parte occidental de la ciudad del territorio de la RDA.

El coordinador del Departamento de Alemán del CLM, Antonio Salmerón, encargado de la organización de estas actividades, explicó a Europa Press que el objetivo es dar a conocer aquel evento "tan importante" que muchos de los alumnos del centro, que no alcanzan la veintena, ven como algo "del pasado" y desconocen en gran medida. Además, al tratarse el CLM de un centro al que acuden jóvenes de diferentes nacionalidades, Salmerón consideró que podría ser "interesante" intercambiar puntos de vista de aquel 9 de noviembre. Todas las actividades están abiertas al público y son gratuitas.

Comparte esta noticia

Facebook Twitter MySpace Menéame Yahoo! FRESQUI Delicious MSN Reporter

Anuncios Google

Vuelos y viajes baratos

ofertas de todas las agencias de viajes online y aerolíneas low cost
www.jetviajes.com

Academia de Oposiciones

2009 es el año de las Oposiciones. Prepárate a conciencia
www.laudeo.com

El Tarot de Tus Deseos

Siente La Magia en Tu Vida 806 40 25 76 Visa 96 298 60 83
www.tarotdeverdad.com

Comentarios

Comentarios del 1 al 0

Escribe aquí tu comentario

Nickname:

Email:

Si tienes web o blog:

Normas para comentar

Esta es la opinión de internautas, no la de Qué.es.

No está permitido verter comentarios contrarios a las leyes españolas o injuriantes.



Noticias de Portada

CRISIS DEL 'ALAKRANA'

El Gobierno extraditaría a los piratas a cambio de la liberación de los españoles

3 Comentarios



El patrón del atunero 'Alakrana', Ricardo Blanch, aseguró que el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero está dispuesto a extraditar a los dos piratas somalíes que están pendientes de ser...

- El Gobierno somalí cree que el secuestro se solventará en tres semanas
- Los piratas aseguran que tres marineros del 'Alakrana' siguen en tierra

Bermeo y Vigo se movilizan para exigir la liberación del 'Alakrana'

Vídeo: Blanco: "La negociación ha entrado en fase de diálogo diplomático"

¿Qué debe de hacer el Gobierno en el secuestro del 'Alakrana'?

SE CUMPLEN 20 AÑOS DE LA UNIFICACIÓN

"¿Y tú, dónde estabas la noche que cayó el Muro de Berlín?"

5 Comentarios



"¿Y tú, dónde estabas cuando cayó el Muro?", es la pregunta recurrente estos días en Berlín ante el aniversario del 9 de noviembre de 1989, a la que ciudadanos de a pie y políticos dan...

- Berlín conmemora la caída del Muro 20 años después
- Merkel también tuvo que cruzar el muro
- Los cinco continentes tienen su pedazo del Muro de Berlín
- Berlín, un gran plato para la ciudad resurgida sobre las huellas del Muro
- El Muro se llevó consigo unas 200 vidas, pese a ingeniosos intentos de fuga

¿Qué pasó en 1989, el año de la caída del

Bienvenido a Gente Accede directamente si tienes cuenta en

Más información

Pulso Iniciar sesión Registro